

Rage Against the System - 1/2

Un groupe à découvrir pour ses textes crus engagés politiquement et un rock pur.

De vrais personnalités

Zach de la Rocha (chanteur) 1er en partant de la gauche, Tom Morello (guitariste) 2eme, Timmy Commerford (bassiste) 3eme et Brad Wilk (batter) 4eme sont les membres du groupe.

Zach est l'auteur de tous les textes. C'est lui qui donne au groupe ce caractère politique et rebelle. Zach est quelqu'un de très intelligent et cultivé. Il a fait une grande école Américaine.

Tom Morello est un prodige de la guitare et passe le plus clair de son temps à étudier les multiples façons de se servir de son instrument.

Il est un fin compositeur. On lui attribue le surnom de "red rocker" par rapport à ses talents et ses idées politiques. Il sort lui aussi d'une grande école et est diplômé d'Harvard.

Timmy a eu beaucoup de problèmes avant de faire parti intégrante du groupe. Il est néanmoins un excellent bassiste et participe pleinement à la beauté du son des albums.

Brad lui n'est pas autant engagé politiquement que le reste du groupe. Il est un membre pour la musique. Il est plus le "coeur" du groupe que la tête.

Le groupe connaît un immense succès et en enerve plus d'un mais ces quatre personnalités bien trempées et avides de son restent amis avant tout.

Source : <http://lpdw.free.fr/groupes/ratm>

Quatre albums qui valent le coup

Pour les avoir écoutés pendant plus d'un an non stop, je peux certifier que tous les albums sont excellents. Malgré des sons assez ressemblants et pas beaucoup de changements entre chaque album, je me suis laissé séduire par chaque morceau.

Evidemment ceci reste du rock agressif et risque de ne pas plaire à tout le monde mais pour les adeptes de cette musique, vous y trouverez votre compte.

Rage against the machine

Le premier de la série est assez primitif mais on se laisse séduire par Killing in The Name. Les textes sont engagés, enragés et haineux, un style propre à ce groupe dont le surnom (qui est en fait les initiales du nom du groupe) RATM commence à faire du bruit.

Take the Power Back est un bon morceau aussi avec une bonne mélodie qui sort difficilement de la tête.

Un album puissant qui vaut la peine d'être écouté.

Son prix avoisine les 15 euros (source : fnac).

Evil empire

Il est le deuxième opus mais loin d'être le meilleur.

Ses textes sont toujours engagés et ça ne changera pas avec les prochains.

Pourtant on fini par se lasser de ces mélodies rauques et rock et de la voix particulière de Zach qui s'écorche

Rage Against the System - 2/2

les cordes vocales sur des refrains toutefois assez sympas.

Il n'en est pas moins un bon CD avec une excellent chanson, Bulls on Parade. Son prix est le même que le premier.

Renegades

C'est sûrement leur meilleur album car les textes même si le but est le même sont plus intéressants et les mélodies évoluent.

Cela reste du RATM mais les chansons telles que : Beautiful people, Street Fightinman ou In my Eyes ont changé de son et sont tout aussi bien.

Microphone Fiend est rythmée et le refrain de How I could just kill a Man Reste facilement dans les têtes.

Il est peut-être celui que je recommande le plus car il est le plus original. Deux pochettes existent. Une verte noire et rouge et une bleue noire et rouge.

Son prix est le même que les deux premiers.

Battle of l. A

Le dernier de la série.

Si quelqu'un s'en était aperçu bravo à lui, Calm like a Bomb est l'une des chansons de la BO du film Matrix Reloaded.

Il est assez agréable à entendre mais devient vite lassant. Beaucoup de chansons sont plus calmes par rapports aux opus précédents.

Il est quand même très bons et le son est toujours aussi original et exceptionnel.

Le prix est le même que pour les précédents.

Les live

Je n'en ai entendu aucun mais je compte les acheter. Il en existe deux "live & rare" le premier réunissant les chansons du premier album et des chansons inédites et le deuxième "live at the Olympic auditorium" leur dernier concert en tant que groupe, mélangeant les quatre albums.

Le prix du 1er est de 32 euros environ et le 2eme avoisine les 25 euros.

Conclusion

Rage est un groupe original et provocateur qui a séduit de nombreux Américains et influencé leurs idées politiques.

Ils se sont séparés au sommet de la gloire je ne sais pour quelle raison mais resteront un des groupes les plus puissants des années 90.

Zach de la Rochas'est lancé dans une carrière solo mais ça n'a pas l'air de fonctionner.